

Le ministre cubain des Affaires étrangères évoque sur Twitter la solidarité de Fidel Castro

Image not found or type unknown



Le Commandant en Chef, Fidel Castro, au cours d'une visite à l'École Latino-américaine des Sciences Médicales à La Havane.

La Havane, 21 sept (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a évoqué ce dimanche la solidarité du leader historique de la Révolution, Fidel Castro, et son encouragement à la formation des médecins.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a cité l'une des réflexions du Commandant en chef, publiée en juillet 2011, au sujet de la coopération et du soutien médical à d'autres pays, concrétisés dans l'ouverture de l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane.

«Nous n'avons jamais volé des talents à d'autres peuples. Au lieu de cela, à Cuba, des dizaines de milliers de médecins et autres professionnels de haut niveau ont été formés gratuitement pour les renvoyer dans leur pays».

Ce samedi, le ministre cubain des Affaires étrangères s'est joint à l'hommage rendu au Contingent médical Henry Reeve, également une initiative du Commandant en chef et un exemple de solidarité de l'île des Caraïbes avec le monde, qui est arrivé au 15e anniversaire de sa fondation.

«La volonté et le dévouement dans la lutte contre le #Covid-19 dans le monde entier démontrent les valeurs humaines et professionnelles de ses membres. Leur exemple inspire », a écrit Bruno Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/234651-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-evoque-sur-twitter-la-solidarite-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba